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国際ロータリー第 2620 地区  藤枝南ロータリークラブ会報  2021 年 12 月 10 日（金）Ｎo.19 

 

例 会 第１４３８回 通常例会/小杉苑 

ソング：我等の生業、星の界 ソングリーダー：村松章典君 

■ 会 長 挨 拶          竹田敏和君 

12 月 4 日 第 3 回の会長幹事会がイズモデン掛

川で開催されました。まず、ガバナー補佐の挨拶

の後各クラブの近況報告があり、各クラブとも通

常の例会を行なっているようでした。藤枝南クラ

ブとして、クラブ年次総会を行い 2024₋25 年のガ

バナー補佐の候補者決定の件と、2026₋27 年に当

クラブよりガバナーを輩出しその候補者決定の

件を報告しました。1 グループ 1 クラブ創設の件

は、ガバナーも多少方向転換し会員の拡大に重点

を置いてきたようです。3 月 19 日の IM について

は会場、コロナ対策のため 40%前後の登録で開催

の準備を進めることになりました。最後の議題と

して以前報告させていただきましたが、藤枝南ク

ラブと袋井クラブが第4グループの模範クラブと

してクラブの取り組みについて話をしてほしい

と依頼があり、会員旅行、パーフェクト例会等の

取り組みを紹介いたしました。 

 12 月 5 日、駅南の BiVi にて藤枝ロタリークラ

ブの奉仕デーイベントが開催されました。順心高

校のインターアクトクラブと台湾、オーストラリ

アの高校生をZOOMでつないで各校の活動報告や、

障がい者支援、福祉環境について意見交換が行わ

れました。ただすべて英語で行われたことと、映

像や音声が乱れてしまいました。こういった取り

組みは、当クラブでも参考にしていかなくてはと

感じました。 

 こ の 頃 、 SDGs と い う 言 葉 を 聞 き ま

す。”Sustainable Development Goals”（持続可

能な開発目標）―将来にわたり人々が快適に暮ら

せる社会を実現するために達成すべき目標とし

て、2015 年に国連が全会一致で採択しました。そ

の前に、2000年に発展途上故国向けのMillennium 

Development Goals（ミレニアム開発目標）が始ま

りました。2015 年までに達成すべき 8 つの課題を

掲げてスタートしました。国際社会全体で発展途

上国の目標達成を支援してきましたが、民間企業

の参入などの問題があり資金面や技術面で民間

企業を取り組もうと SDGs がスタートしたという

ことです。 

 SDGs は気候変動や資源の枯渇、食糧不足など地

球規模で起こる環境、経済、社会の課題について

すべての国と地域に対して 2030 年までに解決す

ることを要求しています。誰 1 人取り残さないと

いう概念のもと 17 のゴールを掲げています。ま

たターゲットと呼ばれるそれぞれの達成基準を

169 項目設定しています。企業が SDGs に無関心で

いると消費者から環境を考えない会社だと避け

られてしまう可能性が出てきました。私たちも、

そのことを理解して取り組んでいかなくてはな

らない時代となってきました。 

本日の例会は、三井住友海上サポートセンターの

五十嵐朋人氏を、お招きしてわかりやすくご説明

いただきます。 

 

 

 



  1438 

■ 出 席 報 告          加藤智之君 

本日のホームクラブ 

出席者 
前回の補正出席者 

44／51 86.27％ 47／51 92.15％ 

(１)欠席者（事前連絡とメークアップをどうぞ） 

○池ヶ谷君○江﨑君○笠原君○川口君○佐野博君 

○内藤君○古川君 

(１)メークアップ者 

加藤智之君（藤枝） 桑原茂君（榛南） 

佐野芳正君（藤枝） 

 

パーフェクト例会数： ������������������������������������ 

 ���������������� 

欠席連絡は、前日までにお願いします 

 

■ スマイル B O X        加藤智之君 

・本日は三井住友海上の五十嵐様と塚本様に卓 

話をお願いしております。皆様にお配りした 

アンケートへのご協力よろしくお願いします 

                中山恵喜君 

・誕生日プレゼントありがとうございました 

 これからもよろしくお願いします。 

                山田壽久君 

スマイル累計額  ４６１，０００円 

 

■ 外 部 卓 話                       

三井住友海上経営サポートセンター 

 五十嵐朋人様 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

食事準備数 食事提供数 残 累計残 

48 48 0 13 
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■ 今週の一言        渡邊芳隆君 

皆様、こんにちは

渡邊次男です。 

2 年前の渡邊年度で

は、健康をテーマに

させて頂き、会長挨

拶では体に良い食べ

物、そしてカロリー・

ビタミン、また体調が悪い時に飲む漢方薬、体に

良い運動など、お話をさせて頂きました。 

私は、10 数年、早朝に蓮華寺池公園まで 10 ㎞位

をランニングしております。 

コロナ禍でマスクをしてのランニングは辛いの

で、第 1 回目の緊急事態宣言より、家の中で自転

車を漕いでおります。ただ 1 時間自転車を漕ぐの

はしんどいですが、テレビでスカパーのゴルフネ

ットワークで PGA ツアーやネットフィリックス

でドラマや映画を見ながらですと、1 時間はあっ

という間に過ぎます。 

健康には努力をしている私ですが、先週、一言で

哲朗お兄ちゃんがお酒の話をされました。私は、

酒をこよなく愛し過ぎているのか、肝臓の数値が

酷い時は 300 を超える時も有りました、錦野先生

は 300 位なら平気だ 1,000 に行かなければ大丈夫

だとの事でした。常には 100 から 130位でしたが。 

きょうは、皆様にとっておきの食品をご紹介させ

て頂きます。 

これを飲み始めてから数値が、100 を切り 70 台に

成りました。 

それは、中高年世代の肝臓の健康状態を示す一指

標を改善、機能性表示食品、スルフォラファンを

どうぞお試しあれ。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

例会日 クラブ行事 摘要 

12/17(金) 

第 1439 回 
奉仕デー 生涯学習センター 

12/24(金)  

第 1440 回 
年忘れ夜間例会 小杉苑 

1/7(金) 

第 1441 回 
会員卓話 理事会 

1/14(金) 

第 1442 回 
新年賀詞交歓会 小杉苑 


